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NO PIENSES COMO MIS HERMANOS, VUESTROS HERMANOS, QUE SOLO HOY ESTÁS VIVO, QUE
SOLO HOY EXISTES, Y YO OS TE DIGO, SI SIEMPRE LO ERES, SIEMPRE LO HAS SIDO. ¿NO ERES EL
HIJO DE DIOS? ¿NO ERES EL HIJO DEL ETERNO? ¿NO EL ETERNO OS HA DICHO: TE HAGO A MI

IMAGEN Y SEMEJANZA?

[20201213] Amados míos, la voluntad divina sea en cada uno de vosotros, el amor divino sea en
cada uno de vosotros, la justicia la sientas en tu corazón y la saques a la luz. Lo que más deben de
reconocer es que son SERES, son SERES encarnados, solo se han perdido de vista, se han perdido,
hermanos, pero hoy recupera tu conciencia, tu mente hazla vibrar. Porque, de cierto les digo, el
cuerpo es secundario, que lo única que debes de sentirte es a ti mismo, eres tú la vida, eres tú todo,
el eterno. Si vosotros lograres mirarte, mirarías de dónde vienes, en dónde estás y que vuelves a la
verdad, vuelves a la razón, vuelves al encuentro contigo mismo. Y desde hoy mismo, desde este
momento, si crees en ti, entonces, te digo, estás vibrando con esa conciencia sublime, con esa
conciencia eterna.

Vosotros tienes que aceptarte, aceptarte como el Creador, como el Hacedor, aceptar vosotros has
vivido en la tierra, has tonado vuestros cuerpos en diferentes tiempos, con diferentes pareceres.
Tienes que comprenderte como el SER UNO, el SER UNO aquí en tu cuerpo y que lo has sido
siempre y lo eres y lo serás. Que todas las cosas que experimentas aquí en tu tierra, son las cosas que
tú como SER te ha faltado y hoy lo vienes a ejercer. Pero recuerda que esta humanidad, que
vosotros, has hecho un pasado y no lo has remediado, no has culminado, no estás claro en vuestras
mentes, es por eso que vuestro pasado se convierte en karma, en karma y entonces experimentas,
vives partes del ayer.

Pero, en verdad te digo, ¿cómo puedes terminar con el ayer? Solamente siendo consciente que
siempre has sido el SER UNO y como SER UNO que eres has experimentado muchas cosas. Pues
todas las cosas que has experimentado ya no existen, no existen. Si existen en cada uno de vosotros,
esto es porque vosotros les das vida, vosotros no has terminado, pero hoy, hoy tienes que terminar
aquello, tienes que aniquilar el karma. ¿Pero cómo se aniquila? Me preguntaras tú. Yo te digo, esto
se aniquila amando, perdonando, siendo bondad, ejerciendo tus dones divinos. Con esto eliminas el
ayer que no existe, pero en ti existe, porque así lo haces existir. Es por eso que hoy en día aquí en la
tierra hablas vosotros, hablan de enfermedades incurables, enfermedades que no tiene cura, porque
aquello no se puede curar con las medicinas que hoy vosotros tienes, que hoy a vosotros te dan, no.
Esto se cura a través del amor, pero del amor divino que surja de tu alma, se origina con la paz, con
la verdad, se origina con la justicia, ahí está el medicamento exacto y eterno. Cuando vosotros
tengas, saques a la luz, al ambiente de tu tierra, entonces tú estarás sano.

Pero hoy, hoy vosotros viven con tensiones, con muchas tensiones y vives esperando algo que no
sabes qué es. Yo les digo, sálganse de ahí, sálganse de esas partes, de esas creencias que vosotros te
has impuesto. Solamente sé amor, sé paz, sé bondad, sé justicia y el reino por añadidura ya está.
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Pero sean así, y lleven una vida diferente aquí en la tierra, porque el hombre ha pensado irse a otros
lugares, a otros planetas. Pero, Yo os digo, si vosotros eres de aquí, de esta tierra, si vosotros eres
quien así has hecho esto así, pues hoy les toca hacer de este plano tierra más diferente, como vos
quieres que sea.

He aquí, mis bien amados, aunque os le digo a vosotros, procuren por vosotros oyentes míos,
procuren por vosotros mismos, porque esto que ves en la tierra, todo lo que ves, todo lo que ven
tus ojos, serán transformados, porque el hombre y vosotros has hecho algo, mucho, muchas cosas,
que hasta este tiempo se están reflejando y se siguen reflejando, porque esto es como un eco en
cuatro paredes. Esto que has visto aun no es nada, lo que viene para esta tierra, vosotros lo has de
vivir. Pero hoy, hoy es vuestra preparación, hoy es el momento que vosotros te asegures contigo
mismo y se crean que son los SERES vivientes aquí, que son los SERES que sabes transformar
positivamente las cosas para ti. Porque, de cierto os digo, pues las cosas que vengan, vendrán y
pegarán sobre la tierra, la estremecerán y todo aquel que no conozca de sí mismo, que no sepa de sí
mismo, que no se reconozca como el SER UNO, entonces para estos será el crujir de dientes. Si
vosotros estás ahí, pues también vosotros vivirás esa experiencia que nadie quiere vivir.

Por eso estoy contigo y por eso vengo a prepararles, para cuando llegue vuestro día, vosotros estés
con la fortaleza, estés con la fuerza viva, estés con esta iluminación sagrada y nada acontezca, todo
lo contrario acontecerá en ese mar de tribulación, vosotros estarás ahí, pero espero que vos te
comprendas, que vos razones que tú eres el SER UNO; el SER Fabricante, el SER Creador, el SER que
ha hecho. Por eso les digo, dense cuenta, solamente dense cuenta que vosotros has hecho en cada
venida de tu vida, porque nadie cree en aquello. Pero, Yo os te digo, es una realidad, por eso estoy
aquí, porque te he venido siguiendo, he venido siguiendo tus pasos y en cada tiempo les he hablado,
pero poco me has escuchado.

En verdad les digo, no pienses como mis hermanos, vuestros hermanos, que solo hoy estás vivo, que
solo hoy existes, y Yo os te digo, si siempre lo eres, siempre lo has sido. ¿No eres el hijo de Dios?
¿No eres el hijo del Eterno? ¿No el Eterno os ha dicho: te hago a mi imagen y semejanza? Hermanos
míos, solamente date cuenta y entra a esta realidad sublime, a esta realidad divina que VOSOTROS
ERES ETERNO, vosotros ERES ETERNO, solo lo que tú haces tiene cambios, solo lo que tú haces en
esta tierra tiene cambios, porque es lo experimentado, es lo experimentado que vives. Por eso os te
he dicho, no te afanes a nada, no te aferres a nada, porque todo esto es efímero, es pasajero, es
tuyo, es tu cambio que vas dando y lo vas cambiando de tiempo en tiempo. Porque todo es tuyo,
pero todo, lo bueno y lo malo tú eres el Creador de aquello, tú eres el Padre de ellos, debes
comprenderlo, debes aceptarlo para que dé cambios, para que puedas cambiar todas las cosas, ya
que vosotros habéis creído que las cosas malas han venido de un SER malo. Y Yo os te digo,
vosotros lo habéis hecho en tus tiempos pasados y eso es lo que tienes que volver a la naturaleza
positiva para que solo vivas la eternidad que eres.

Por eso os te digo, vengo a preparar tu camino, vengo a prepararte, vengo Yo a decirte que vos eres
un SER como Yo mismo, solo la diferencia entre vos y Yo, entre Yo y vosotros, sería el amor, porque
vos has hecho el desamor, has hecho el no perdón, la no paz, has dormido, estás durmiendo, solo es
que vosotros no se conocen, no conocen, no se han dado cuenta, hoy sería no aceptar, no aceptarte
a ti mismo. Pero, de cierto te digo, para que tengas una realidad, una verdad, una plataforma de
esta vida, en esta vida, solo es esto lo que tienes que hacer, creer que eres eterno, créelo, eres el SER
ETERNO, eres el que has vivido tantas cosas, tantas cosas en tu vida, aquí en esta tierra. Esta tierra es
tu heredad, esta tierra es la prometida para vosotros, es la otorgada para que vosotros vivas, vivas
así como cada SER. Vosotros SERES terrestres estás aquí y eres de aquí. Y están los que no son de esta
tierra, están en su sitio, están en su lugar, ellos viven en su lugar, con cuerpos diferentes, con formas
diferentes, con idiomas diferentes, con hablas diferentes, con diferentes pensamientos viviendo sus
raíces, su plataforma de ser, ellos están viviendo allá. Vosotros estás aquí y quieres escapar, el
hombre quiere irse a otros lugares, porque no quieren aceptar que ellos mismos son los que han
provocado, los que han dejado la ira en la tierra, y la ira responde.
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Vuelvan en sí mismos, recuperen vuestra consciencia, solamente conviértete, cree que vos eres el
Único Creador y como Creador has hecho tantas cosas en la tierra y le has puesto tantas cosas, que
hoy en día para vosotros cosas pesadas son, porque estás viviendo, solo estás viviendo los efectos de
tu causa. Compréndanse, acéptense y solamente vive amando, perdonando, siendo la justicia,
convierte en valor, haz, como habéis hecho en todas formas, en todas partes, en todo lugar. Hoy
vosotros tienes que hacer, limpia, límpiate, purifícate para que este mundo se empiece a purificar a
tu alrededor. Porque la salvación ya está, pero pocos, pocos están en ella, pero ya la salvación está y
sabes, la sabiduría, el conocimiento, todo lo que os te enseñé Yo ya está y poco lo haces, lo ejecutas.
Yo os les he enseñado a amar, les he enseñado, les enseñé y les enseño hoy a amar, ¿y amas? Les he
enseñado a perdonar, ¿y perdonas? Les he enseñado la bondad, ¿y eres la bondad? Les he enseñado
que vosotros eres todo aquello, ¿y lo son? Así como vosotros que me escuchas, se los digo a todos, a
toda mi bendita humanidad, porque están viviendo dentro de un mundo de engaños de sí mismos;
porque viven engañados, porque no están en la realidad, porque tienen afanes que no son. Pues
también vosotros estás dentro de ello y vosotros tienes que regresar a ti mismo y formen esta casa
espiritual, con estas raíces divinas. ¿Y vosotros dónde estás?

Hermanos, he aquí pues, tengan esta consciencia pura, tengan este despertar, acaparen esta justicia y
ejecútenla vosotros, formen con ello una casa divina. Hoy en día vosotros vives y has puesto una
casa, has hecho una casa, que es este cuerpo, este cuerpo es donde estás viviendo como SER. Pues
esta casa, este cuerpo es un templo para ti, un templo para ti donde vos estás y desde aquí haces y
deshaces muchas cosas. Pero hoy ya que estás aquí en este cuerpo, porque no le otorgas su sanidad,
por qué no le otorgas el consuelo, por qué no le otorgas como tú eres. Porque este cuerpo reacciona
de acuerdo a como tú seas, porque este cuerpo sin ti es muerto, porque es lo que pasa cuando un
SER está por abandonar un cuerpo.

Pues en verdad les digo, ¿quieren verse felices en vuestro cuerpo? Pues vosotros eres la felicidad. ¿Ya
no quieres de proyectarle a tu cuerpo el sufrimiento? Pues perdónate a ti mismo y perdona al que
has ofendido, lo que has ofendido. Porque todo eso es lo que está dentro, es lo que le envías a tu
cuerpo y tu cuerpo responde dañando de acuerdo a cada hora lo físico que está más reflejado
aquello el sufrimiento. Hermanos, la ciencia material no puede saber, no puede encontrar el
medicamento perfecto, porque ellos deberían de decirte cuál es el medicamento perfecto, pero hay
una razón que esto esté así como está, inciertas las cosas. Pero, Yo te digo, que le medicina perfecta
eres tú y si así lo creyeres, de cierto te digo, sano tu cuerpo estuviere. Si tú comenzaras a amar, a ser
bondad, a portarte como el Creador que lo eres, entonces ibas, vas hacer de este cuerpo la sanidad
perfecta. Si creyeras que estás sano, si creyeras que estás salvo, si creyeras que eres el amor, que eres
la paz, que eres la justicia; entonces todo esto sería en ti, todo esto lo fueras en ti y tu cuerpo por
añadidura, viviría feliz el tiempo que tú estés en él.

Así cada uno de vosotros sería, amados míos, a vosotros les digo es tiempo que vosotros no gastes tu
energía buscando creer en algo que no es. Yo os te digo, cree en ti, cree que tú eres el SER, cree que
tú tienes, que posees toda lo que os gustes y deposítalo aquí en tu cuerpo y trasmítelo a la tierra y
deja que la tierra haga algo que tú quieras contigo para ti. Si vosotros creyeras en ti, entonces verías
cosas diferentes que nunca has visto, No vivas entretenidos en las cosas de este mundo, cuando digo
las cosas de este mundo, es tradiciones, creencias, es pobreza, es enfermedades, es en medicinas.
Cree que tú ere la medicina perfecta, créelo y verás que las cosas se acomodan en tu cuerpo por el
tiempo que estés en él. Háganlo, porque ésta es la salvación, tú eres la salvación, tú das vida, tú
haces, tú eres Creador de ti mismo, eres el Creador de ti mimo.

Hermanos, ya es tiempo, ya es momento que vosotros sientas el arrullo de tu consciencia, de tu
alma. Envuélvete y vive dentro y deja que pasen las cosas, deja, las cosas son los pensamientos, las
creencias de todos vuestros hermanos, tú forma tu propia fe, tú fórmala, tienes que hacerlo. Porque
nadie, en la realidad nadie pueda hacer nada por ti, en una realidad verdadera es que cada humano,
cada SER humano, tiene que comprenderse, tiene que aceptarse, tiene que darse cuenta que vosotros
son los SERES y que en vosotros está todo, está todo, lo bueno y lo malo está dentro de ti y que
vosotros tienes el poder para poder transformar tu momento; si transformas tu momento es porque



NO PIENSES COMO MIS HERMANOS, VUESTROS HERMANOS, QUE SOLO HOY ESTÁS VIVO, QUE SOLO HOY EXISTES.

Página 4 de 6

has transformado tu pasado y os les digo, esto se transforma amando y perdonando, cumpliendo las
leyes divinas. Con esto limpiarás a esta tierra, porque tanto que la has ensuciado, tanto que la has
maltratado con lo contrario, que ya no dan sus frutos, no tan fácil dan sus frutos.

Tantas cosas que existen en tu tierra y que vienen y que el hombre dice, que vosotros dices: “Que
Dios las ha mandado a destruir la tierra”. Vosotros, mis bien amados, ¿crees que Dios es así? Esto eres
vosotros mismos, esto eres vosotros que así lo has hecho, lo han hecho. ¿Crees que las aguas del mar
se mueven solas? ¿Crees que los terremotos se fabrican solos? ¿Crees que las cosas que pasan en tu
tierra vienen de otras partes? Yo te digo que no, Yo te digo que es tu poder invertido, es tu fuerza
invertida de muchos años, de muchos siglos, de muchas eras, son las energías de vosotros que se han
recogido y se mantienen allí.

Mis bien amados, tantas cosas que vosotros tienes que saber de ti mismo, tienes que saberlas de ti
mismo y enfrentarlas. ¿Por qué huyes? ¿Por qué quieres huir? No, enfréntalas con amor y pídete que
tú mismo cambies, creas como un SER Divino y para que esta tierra comiencen a limpiarse otra vez.
Mis bien amados, en verdad te digo, las cosas en tu tierra, pero es a nivel, a nivel mundial no están
bien, no están bien y muchas cosas podrás ver vosotros venir, a hacer estragos sobre esta Madre
Tierra. Vosotros vivirás muchas cosas, por eso vengo a prepararles, por eso vengo a decirles cuál es
tu postura que debe estar ya. Pero que no sigas al mundo, no sigas las voces de la humanidad, no
seas como son; sé la verdad, una verdad consciente, sé la verdad que está aquí, sé el amor que está
aquí, sé la paz que está aquí, sé la justicia, sé el perdón, sean esto. Porque esto es lo que han sido
siempre, solo que turbados estás en este mundo, solo que te has turbado y pusiste por encima de ti a
tu creación, a tu creación le diste el valor, le has dado todo, que esta creación es la que te envuelve
y la que vive y te sepulta, tu propia creación te sepulta, porque le has dado el valor necesario y le
has dado el poder para que te pueda sepultar.

Tómate las cosas como tienen que ser, vivan, vivan, pero esto aquí en tu tierra es como un barco
que no lleva timón, así mismo es esta tierra un barco sin timón, y que es necesario renovar esta
tierra, volverla a como es siempre; y vosotros, ¿cómo eres? He aquí, hoy vosotros puedes hacer en ti
mismo que no pases por todo aquello (acontecimientos), hoy vosotros si logras estabilizarte y vivir
dentro del amor, de la paz, de la bondad, la justicia y sientas la riqueza y la gran opulencia que eres
y que brota de tu SER; podrás vivir una eternidad, aun viviendo aquí. Porque, ¿qué dificultad tiene
un SER Divino? Vosotros porque no te crees el Creador, experimentáis las cosas como las ves aquí en
tu mundo. Buscas alimento, buscas dinero, buscas medicina, buscas refugio, todo lo que busques
aquí. Yo os te digo, que un SER Divino no busca nada de eso, un SER Divino realiza, forma sus
circuitos, un SER despierto hace su propia morada. Y aquí en tu tierra buscan, buscas comprar, buscas
todo lo que buscas y te pasas la vida buscando. Y en verdad os digo, que tiempo perdido hacen
vosotros, vosotros como SERES, si vosotros tienes el poder, tienes esa gracia divina del Padre.
Porque Yo vengo y viene a demostrártelo en mi tiempo, a eso vine demostrarte el camino, lo que tú
podrías hacer, solo es un darse cuenta, pero no lo entendiste, no lo llevas y sigues sumergido en esas
atenciones opuestas.

Yo te digo, que vosotros tienes el poder de hacer lo que vos quieras, cómo lo haces, nada más que
dormido estás. Porque vosotros escuchaste y has leído, que Yo convertí un pez en tantos peces, un
pan en tantos panes. Eso es el ejemplo para ti mismo, eso es lo que tú eres, pero no lo has logrado
creer, que se presentaron mucha sanaciones en la tierra, que lo hice, pero lo que Yo os quise decir, es
que tú tienes el poder para hacerlo, este poder que Yo Soy, vosotros lo eres, solo que durmiendo
estás. No te das poder a ti, no lo usas, lo usas para creer en algo que no es, haz lo tuyo; cree, cree
en ti, porque en verdad eres el SER UNO, el SER ÚNICO en tu cuerpo, haz reaccionar a tu cuerpo,
dale todo lo que necesites para vivir aquí, porque no es tu cuerpo, eres tú mismo el que necesitas
vivir en un cuerpo para hacer lo que tengas que hacer. Y hazlo, pues, hazlo para que vivas feliz, para
seas felicidad la estancia en este mundo, en esta tierra, en este cuerpo, para que vivas feliz en este
cuerpo, tu cuerpo pueda sentir la felicidad de su amo.

Pues, de cierto les digo, no es un huir, como lo pretenden aquí en tu tierra, es un enfrentarse a sí
mismo, es un revocar las cosas, es un cambiar, es un transformar, mis bien amados. Y vosotros lo
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tienes que hacer, porque es tu propio compromiso de ti mismo. Hermanos, en verdad os les digo,
por eso os les he dicho, aunque la salvaciones de todos, pero no todos llegarán en el justo
momento, unos serán primero y otros serán después, porque si vosotros te fundieras con esto, hoy
fueras el primero y después de acuerdo como cada SER deseé, así será y así es. Estén de acuerdo con
uno mismo, con vosotros mismos y deja de andar, dejen de andar y solamente hagan, fabriquen,
porque vosotros son los Hacedores, hagan. Con esto no quiero decir que no lo hayas hecho, que no
seas el Creador, que no hayas sido, lo han sido siempre, lo has ejecutado, pero lo has ejecutado en
el lado contrario de tu vida, en el lado contrario lo has ejecutado, has formado el lado opuesto. ¿O
culparás que es otro el que les ha venido a dar ese lado opuesto? Yo les digo que no, solo tú puedes
y lo has hecho; el lado opuesto vive por ti, cuando vosotros lo puedas cambiar, no existirá jamás,
por lo tanto vive en ti, está viviendo en ti.

Esa es tu verdad, pero Yo les invito a que comiences hoy, hoy mismo puedes comenzar, en este
instante puedes comenzar y puedes vivir una vida divina y diferente aquí en la tierra. Esto no te hará
vivir diferente con tus hermanos, quizás tus hermanos te verán diferente, pero vosotros no, porque
el amor no cambia, la paz no cambia, la paz es aquí, el amor es aquí y si vosotros estás y eres, eres,
entonces verás que no hay cambio. Pero sí verás que tus hermanos te verán diferente, verás que
unos te aborrecen, te quieran matar, te quieran hacer tantas cosas, otros vengan buscando auxilio,
muchos vengan y tu siempre les darás según su merecimiento.

He aquí, pues, sigan adelante y no se turben más, créete el SER UNO en tu cuerpo, cree que nadie
ha afectado tu cuerpo, cree que tú lo has afectado siempre, pero siempre, créelo. Si tú lo has
afectado, solo tú lo puedes sanar, lo puedes controlar, puedes hacerlo como vos quieras, y el pueblo
te verá en reacciones diferentes, pero háganlo, esto se hace a través del amor, de la paz, vivan
dentro de ello, hermanos, para que sean la luz a tus hermanos, así como Yo Soy la luz para ti
mismo. Para que puedas decir Yo Soy la luz del mundo. Sabes que la luz es la gran verdad, es la
certeza divina, la certeza espiritual. Para que aun esta tierra te escuche, te hable, te sienta,
conviértete, conviértete. Entren pues a la práctica divina, practíquenlo, en tu conciencia estarlo
practicando: “Yo Soy el creador del mundo, Soy el creador de mis cosas, Soy el creador de todas mis
cosas y Yo las debo transformar y transformadas están porque Yo quiero”. Ustedes tienen que estar
ahí sin perder detalles. No les puede afectar a otro, otro que les quiera afectar, no, lo que vos
quieras sí, sí os les afecta y como vosotros tienes esa creencia de aceptar lo ajeno, les han impuesto
todo esto que tienen, todo esto que está girando alrededor del mundo en la masa humana, porque
así lo has aceptado vosotros, porque así lo aceptan, por eso vive, hermanos.

He aquí, prepárense, síganse preparándose más y más, síganse aceptándose más y más como un
Creador que son vosotros, de vuestras formas. Créelo, créelo, mi bien amado, pero no crean como
tus hermanos que creen que Dios los he hecho así, que Dios ha puesto todo y que los ha hecho
como están. Y Yo os les digo a vosotros, no, no, Dios no es Dios vengativo, Dios no es Dios de
pobreza, Dios no es Dios de rencores, tampoco de venganza, de nada de lo que vos tienes, solo tú
eres todas esas cosas. Y Yo las bendigo en esta hora, Yo les bendigo para que sigas tu camino y sigas
haciendo lo mejor, sigas haciendo lo mejor para que mañana, que es hoy mismo, no sufras, no
sufran. Así es que síganse preparando y sigan haciendo las cosas como tienes que hacerlas, solamente
eres tú el Creador, el creador de todas tus cosas.

Este es el amor, esto es lo que Yo les entrego en estos momentos, pero vivan, vivan, mis bien
amados, vida nueva les doy, vida nueva les doy para que vosotros te sientas en ello. He aquí, Yo os
digo hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


